Mit tiefer Trauer und Betroffenheit erfüllt uns die Nachricht vom Tode von Herrn

Dr. Dieter von Herz

Honorarprofessor am Institut für Kommunikationswissenschaft der Technischen Universität Dresden.

Dr. Dieter von Herz hat mit seiner charmanten und klaren Art viele Generationen unserer Studierenden in seinen Bann gezogen und fundiertes Können in moderner Öffentlichkeitsarbeit vermittelt.

Wir sind mit unseren Gedanken und unseren Herzen bei seiner Frau und seinen Kindern.

Prof. Dr. Lutz Hagen für das Institut für Kommunikationswissenschaft der Philosophischen Fakultät der Technischen Universität Dresden



